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平成 30 年度 第２回向日市社会教育委員の会議 

日  時 平成 30 年７月 26 日（水）午後６時 30 分～同 8 時 30 分 

場  所 寺戸公民館 中会議室 

出席委員 
永井委員長、髙畑委員長代理、植田委員、横田委員、中本委員、河村委員、梅田委

員、安田委員、黒住委員、築山委員、太田委員、密谷委員 

欠席委員  

事 務 局 小賀野教育部長、鹿島生涯学習課長、小畑生涯学習課担当課長 

内  容 

１ 平成 30 年度社会教育関係団体に対する補助金の交付について 

２ 平成 30 年度乙訓社会教育委員等連絡協議会総会参加報告について 

３ 平成 30 年度京都府社会教育委員連絡協議会総会参加報告について 

４ その他事項 
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〈   開   会   〉 

 

○開会挨拶 

 

 

○挨  拶 

 

 

○議題１ 平成 30 年度社会教育関係団体に対する補助金の交付について 

 

―社会教育関係団体に対する補助金交付・計画について説明― 

 

  社会教育関係団体に対する補助金交付・計画について 

   ・向日市立小・中学校ＰＴＡ補助金（９団体） 

   ・向日市少年補導委員会補助金（８支部） 

   ・向日市青少年健全育成連絡協議会補助金（２４団体） 

   ・物集女青少年健全育成会議補助金 

   ・向日市子ども会育成連絡協議会（３０子ども会） 

   ・公益財団法人向日市スポーツ文化協会補助金 

   ・向日市少年スポーツ団体補助金 

   ・ひまわりカップ体操競技大会実行委員会 

 

 以上の内容について意見交換を求める。 

 

 交付理由が書いている団体と書いていない団体があるがなぜか。 
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 起案をあげる者は複数で統一できていない。次回からは交付理由を記載するよう

統一する。 

 

 物集女青少年健全育成会議から申請書が提出されているが、他の地域の活動につ

いてはどうなっているのか。 

 

 以前は他にもあったが、青少年健全育成として活動されているのは物集女だけで

ある。 

 

 申請すると他の団体でもらえるのか。 

 

 補助金交付要領があり、その中で交付する団体が決まっている。 

 

 以前、ボーイスカウト、ガールスカウトにも補助金が出ていたが、いつの間にか

なくなった。今でも、申請すれば補助金がもらえるのか。 

 

 全庁的に補助金の見直しを行った。現在、交付されている補助金は、補助金交付

要領に記載されている団体である。 

 

 

○議題２ 平成 30 年度乙訓社会教育委員等連絡協議会総会参加報告について 

 

―参加した感想・意見の交流― 

 

 

○議題３ 平成 30 年度京都府社会教育委員連絡協議会総会参加報告について 

 

―参加した感想・意見の交流― 

 

 

○議題４ その他事項 

・平成 30 年度社会教育・生涯学習・公民館等指導者研修会の参加報告について 

 

―参加した感想・意見の交流― 

 

 

・今後の予定について 

 

―近畿地区社会教育研究大会について説明― 

 

 

〈   閉   会   〉 

 

 


